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Anfrage Nr. V/F 327 vom 11.03.2011 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 23.03.2011  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Leiharbeit in Leipzig 

 
Anfrage 
 
Leiharbeit hat sich vor dem Hintergrund zunehmender prekärer Beschäftigungsverhältnisse zu 
einem gesamtgesellschaftlichen Problem entwickelt. Zur Situation in Leipzig stellen wir folgende 
Fragen: 
 
 
1. Welche Kenntnisse hat die Stadtverwaltung über die Entwicklung der Leiharbeit in der Stadt 

Leipzig seit 2000? 
 
2. Wie hat sich die Zahl der Beschäftigungsverhältnisse im Bereich der Arbeitnehmerüberlassung 

in der Stadtverwaltung und ihren Eigenbetrieben seit 2000 in absoluten Zahlen und im Vergleich 
zur Gesamtbeschäftigung entwickelt? 

 
3. Wie hat sich die Anzahl der Beschäftigungstage in den Jahren 2008, 2009 und 2010 bei der 

Stadtverwaltung und ihren Eigenbetrieben entwickelt? 
 
4. Nach welchen Bedingungen erfolgt die Entlohnung der überlassenen Leiharbeiter in der 

Stadtverwaltung und ihren Eigenbetrieben in der benannten Zeit? 
 
5. Wie groß ist die Zahl der Leiharbeiter in der benannten Zeit, die im Anschluss an die beendete 

Entleihung bei der Stadtverwaltung und ihren Eigenbetrieben 
 

a) sachgrundlos befristet gemäß § 14 Absatz 2 TzBfG 
b) unbefristet 

        
        in Arbeitsverhältnisse übernommenen worden sind? 
 


